

Sujet : Afseen Solène demande : Saint-Raphael concession de la plage d'Arene Grosse
Date : Mon, 20 Mar 2023 14:33:37 +0100

Les plages de Boulouris connaissent une surpopulation des le printemps dû au manque d'espace. Ces concession ne ferons qu'aggraver la situation. De plus, avec déjà deux plages privées présente sur la promenade de moins de 600m, cela s'oppose avec le projet de « rendre des aspects de village à st Raphaël » dont le maire se fait publicité. Nous ne somme pas à Cannes ou à Pampelonne, ce projet n'a pas lieu d'être.

Profil : particulier

Nom : Afseen

Prénom : Solène

Adresse postale :

Code postal : 0

Ville :

Téléphone :

Télécopie :